

Un pacte d'amitié en prélude à un jumelage avec North-Ferriby

Julie Abraham, maire de la petite ville anglaise de North-Ferriby, vient de passer quatre jours dans la commune en compagnie de Chris Swindin et Jane Knight, respectivement président et secrétaire de l'association d'amitié avec Le Pellerin. Chacune des deux petites villes compte près de 4 000 habitants. Les points de comparaison ne manquent pas entre les deux cités estuariennes, même si là-bas il n'y a plus de bac pour traverser le Humber. Un pont suspendu, qui fut longtemps le plus long d'Europe, l'a remplacé, tandis qu'ici les bacs de Loire ont résisté à la construction du pont de Cheviré.

La première visite d'une délégation anglaise remonte à 2003. Elle répondait à une volonté d'échange née de plus longue date sur la base de relations personnelles, particu-

lièrement entre Jane Knight et Carole Gauduchon, initiatrice et présidente de l'association Le Pellerin - North-Ferriby. De part et d'autre du Chanel, les deux associations partenaires réunissent désormais chacune une trentaine de familles. Au fil des temps, les déplacements croisés ont permis de multiplier et approfondir les liens directs entre visiteurs et familles d'accueil. Les échanges scolaires sont de plus en plus à l'ordre du jour. Cette semaine, on a surtout travaillé à rédiger le texte du pacte d'amitié, étape vers un jumelage en bonne et due forme, qui sera officiellement signé en février à North-Ferriby par les élus Daniel Morisson et Valérie Dermangeau, accompagnés de Carole Gauduchon. Les Anglais devraient, en retour, être présents en juin pour la fête des fleurs.



Assise à droite, Julie Abraham, « chairwoman of the parish council », ou première magistrate, de North-Ferriby. Debout au centre, Chris Swindin entouré de Jane Knight (à sa droite) et Carole Gauduchon.

LE PELLERIN

Le Pellerin-North Ferriby Un traité d'amitié entre les deux cités

L'amitié entre Le Pellerin et North Ferriby est une réalité qui ne cesse de se développer à travers l'association qui réunit ces villes.

Une délégation de la cité anglaise, composée de Julie Abraham, Chairwoman of the Parish Council (présidente du conseil), de Chris Swindin, le président de l'association du côté anglais et de Jane Knight, la secrétaire, ont passé la semaine au Pellerin pour découvrir la région et faire signer un pacte d'amitié qui lie les deux villes.

La dernière visite des représentants d'outre-Manche remontait à 2003. Ce projet de rapprochement, initié par Carole Gauduchon, la présidente côté français et Jane Knight, amies depuis une vingtaine d'années, connaît un franc succès. On compte aujourd'hui une trentaine d'adhérents de chaque côté du Chennel.

De nombreux points communs

Réunis, mercredi en séance de travail pour préparer le texte du pacte d'amitié, les protagonistes en expliquent les tenants et les aboutissants. Chris Swindin rappelle combien les deux localités se ressemblent. "Proche d'une



Un pacte d'amitié va resserrer les liens entre Le Pellerin et North Ferriby.

grande agglomération, elles comptent 4 000 habitants chacune et sont toutes les deux placées sur un estuaire, la Loire pour le Pellerin, le Humber pour North Ferriby".

Julie Abraham souligne qu'"il est important de passer à une étape plus formelle" et affirme que "ce rapprochement avec le Pellerin est un bon choix". Elle est fière, bien que son mandat s'achève, de mettre son nom sur ce traité d'amitié.

Bientôt des Pellerins en Angleterre

À son tour, Daniel Morisson se félicite de la vitalité des contacts entre les deux cités. "Ce pacte d'amitié est une richesse pour les Pellerinois de tous âges et une belle réussite puisque des contacts et des amitiés se développent même en dehors de l'association".

Ce pacte doit aussi favoriser les échanges scolaires spor-

tifs et culturels. C'est aussi une étape, vers un possible jumelage.

En février, il se rendra avec Valérie Demangeot et Carole Gauduchon à North Ferriby pour parapher le document travaillé cet après-midi.

Une petite délégation de North Ferriby reviendra en Loire-Atlantique à l'occasion de la fête des fleurs cette année. En juillet 30 à 40 Pellerinois feront le chemin inverse.